

1月10日 朝礼にて

This question was heard 1000taime.

This is a fashion.

I have never meet Samurai.

Japanese men are never give up and strong emotion.

誰が言ったか知っていますか。

本田圭佑です。知っていますか。なに人。そう、日本人ですよ。頭は金金ですけど、日本人です。その人は、もともとグランパスエイトという名古屋のチームにいたんです。彼は小6の時の作文に、大人になったらサッカーの選手になって、AC ミランの10番をつけて活躍すると書いたんです。12歳の時です。今、26歳かな。彼が、AC ミランの10番に決まりました。この時イタリアのミラノでの記者会見で話したことがこんな内容を言っていました。ちょっと違うかもしれませんが、先生が聞いていて、こんな感じだったと思います。

いつも、サングラスをしているけど、どうしてですか。その質問は1000回くらいされたけど、これはファッションです。侍ってどういう人ですか。会ったことがないので、よく知りませんが、日本の男子は諦めることなく強い情熱を持ってあたります。というようなことを話していたので、先生もしゃべってみました。彼は元々英語は得意ではなかったのですが、グランパスエイトの頃から練習が終わって、他の選手は休んでいるときに、彼は英会話教室に通っていたんです。将来、外国のチームでプレーするときに必要になると思って英語を勉強していました。だから、英語の質問にきちんと答えることができていました。AC ミランはイタリアのチームですから、イタリア語から英語に直して質問されて、英語で答えてイタリア語にということだったと思います。これが日本語だと、イタリア語から英語そして日本語、それに日本語で答えて英語からイタリア語ということになります。こんな風に英語でやりとりできることはすごいと思います。

始業式の時に、お正月に目標を立てたか聞いたけど、こういう先輩もいます。頑張ってください。